



1964-2019 : 55ème anniversaire de la Ford Mustang, la sportive la plus vendue au monde

«En lançant la Mustang il y a 55 ans, Ford a véritablement cassé les codes. Rien ne représente aussi bien la liberté et le plaisir de conduire que la Mustang, c'est une icône universelle.» - Jim Farley, Vice-Président de Ford

Alors que les fans du monde entier célèbrent le 55e anniversaire de la Mustang, Ford annonce que sa mythique sportive demeure la plus vendue au monde pour la quatrième année consécutive. De l'Australie au Pérou, la Mustang a de nouveau régné sur sa catégorie, avec 113 066 exemplaires commercialisés ⁽¹⁾. La Mustang a également été la sportive la plus vendue aux États-Unis en 2018, où Ford a vendu 75 842 exemplaires. En Europe ⁽²⁾, Ford a vendu 2 300 Mustang au premier trimestre de 2019, soit une augmentation de plus de 27% par rapport à la même période de l'année dernière.

La Mustang était disponible dans 146 pays en 2018, selon les données de ventes mondiales de Ford. Plus de 500 000 Mustang de sixième génération ont été vendues dans le monde entier depuis 2015, dont plus de 45 000 en Europe. La marque au cheval sauvage a gagné un demi-point de part de marché dans le monde l'an dernier pour s'octroyer 15,4% du segment, notamment grâce à la nouvelle Mustang Bullitt.

(1) Chiffres IHS Markit

(2) Les marchés Euro 20 sont les suivants : Autriche, Belgique, Grande-Bretagne, République Tchèque, Danemark, Finlande, France, Allemagne, Grèce, Hongrie, Irlande, Italie, Pays-Bas, Norvège, Pologne, Portugal, Espagne, Roumanie, Suède et Suisse.